

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Menggelar Giat Door to Door System: Antisipasi TPPO dan Himbauan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 7, 2023 - 13:52



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7,23957, 106,73737, 416,9m, 321°
11/07/2023 11:06:20

Pada hari Selasa, 07 November 2023, tepat pukul 11.00 WIB, warga masyarakat di kp. Babakan rt. 06/02, Ds. Balekambang, Kec. Kalibunder, Kab. Sukabumi, mendapat kunjungan istimewa dari Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan. Dalam giat door to door system yang dilaksanakan, Aipda Deni Hermawan memberikan beragam himbauan yang sangat relevan untuk kesejahteraan dan keamanan warga.

Salah satu fokus utama dari kegiatan tersebut adalah memberikan himbauan tentang antisipasi TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang). Aipda Deni Hermawan mengedepankan program yang digagas oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP MARULLY PARDEDE, yaitu "DEDE CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya perdagangan orang yang merugikan masyarakat.

Selain itu, masyarakat juga diberikan himbauan terkait pelarangan meracuni sungai dan larangan penggunaan alat setrum atau aki yang dimodifikasi dalam kegiatan perikanan, sesuai dengan undang-undang perikanan no. 31 tahun 2004. Upaya ini bertujuan untuk menjaga ekosistem perairan dan memastikan kelangsungan hidup ikan.

Kegiatan door to door system ini juga menjadi kesempatan bagi Aipda Deni Hermawan untuk memberikan himbauan terkait keamanan selama musim hujan. Masyarakat diminta untuk selalu waspada terutama di daerah yang rawan longsor, dan bila terjadi potensi bahaya, mereka diingatkan untuk segera melaporkannya kepada pemerintah setempat, babinsa, dan bhabinkamtibmas.

Dengan kegiatan yang berfokus pada pencegahan, keamanan, dan kesejahteraan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang telah membuktikan komitmennya untuk menjaga dan memberikan perlindungan terbaik kepada warga. Semoga himbauan dan nasihat yang diberikan Aipda Deni Hermawan dapat menjadi panduan berharga bagi warga dalam menjalani kehidupan sehari-hari.